

# ETHNIES DE CHINE

Collections privées Eric Boudot  
et Teresa Coleman  
Costumes traditionnels

Jusqu'au début du 20ème siècle, les groupes des régions montagneuses du sud-ouest de la Chine sont

demeurés cachés et protégés des influences du monde extérieur par cette forteresse naturelle.

Leurs costumes et leurs traditions dans l'art du textile ont joué un rôle important dans la conservation de leurs cultures et leurs identités ethniques.

Ainsi, la richesse, l'originalité et la diversité de ces textiles sont exceptionnelles.

Cette exposition offre un aperçu rare et fascinant d'un mode de vie en voie de disparition.

## CHINESE MINORITIES

Private collections  
of Eric Boudot and  
Teresa Coleman  
Tribal Costumes

The indigenous peoples of the mountainous region of south west China remained hidden and protected from the outside world by nature's fortresses until the early 1900's.

Their costumes and textiles played important social roles in tribal identities and cultures, and their richness, originality and diversity are unique. This exhibition offers a rare and fascinating glimpse into a way of life which is now virtually extinct.

